

Editorial

Camino a la Indexación

Las revistas que divulgan material científico tienen su forma de medirse a través del sistema de indexación, este funciona como un índice temático y especializado o como una base de datos. Las variables fundamentales a la hora de clasificar una revista son la calidad científica y editorial, el visibilizar y la accesibilidad.

Una revista indexada es una publicación periódica de investigación que denota alta calidad y ha sido listada en alguna base de datos de consulta mundial, lo que habitualmente trae aparejado que la revista tenga un elevado factor de impacto.

Para determinar si una revista ingresa a un índice se toman en cuenta ciertos indicadores de calidad, que son:

- Calidad del contenido de la investigación.
- Características técnicas o formales.
- Uso por parte de la comunidad científica.

Para medir el uso que la comunidad le ha dado a un artículo, se suele utilizar un indicador que se relaciona con la cantidad de citas que recibe el artículo por parte de otros usuarios, este se denomina factor de impacto.

Sabemos que el camino de indexación de una revista conlleva varias etapas que requieren de mucho trabajo y perseverancia, el Comité de Redacción de la Revista Boliviana de Cirugía Plástica trata de cumplir con estos indicadores, que sumados a la excelente calidad del contenido de los diferentes trabajos científicos publicados, en un corto plazo deberán cumplir nuestro sueño de tener una revista indexada.